

Nyon, le 8 juin 2023

Inauguration d'une station de vélos en libre-service à Fléchères-Nord pour la mobilité des pendulaires

La Région de Nyon, la Commune de Grens et PubliBike ont inauguré ce jour la station de vélos en libre-service « Grens, Allée des Moulins », située sur le site de Fléchères-Nord. Ce nouvel emplacement vise à faciliter les déplacements pendulaires en offrant un nouveau moyen de rejoindre la zone, notamment depuis la gare de Nyon. Les vélos en libre-service complètent ainsi l'offre déjà existante des transports publics.

La station de vélos en libre-service dite "Grens, Allée des Moulins" a été inaugurée ce jour en présence des représentants de la Région de Nyon, de la Commune de Grens et du prestataire PubliBike. Les personnes actives de la zone ont été conviées, afin de découvrir les vélos et partager un moment solennel. Pour les pendulaires en particulier, cette nouvelle station offre un moyen supplémentaire pour rejoindre rapidement le site de Fléchères-Nord depuis le centre de Nyon, à toute heure de la journée.

Les vélos en libre-service complètent l'offre des transports publics

La ligne 815 des TPN dessert actuellement Signy Centre depuis la gare de Nyon toutes les 30 minutes aux heures de pointe et toutes les 60 minutes le reste de la journée. Comme l'a noté Gérard Produit, responsable politique de la Mobilité à la Région de Nyon, « la nouvelle station PubliBike complète l'offre des transports publics, en proposant une solution pratique aux personnes travaillant dans le périmètre. Il s'agit d'une alternative intéressante pour entreprendre les derniers kilomètres ».

La Commune de Grens, douzième à rejoindre le réseau, se réjouit de cette dynamique positive et de la nouvelle station. « Ces vélos en libre-service répondent de manière concrète à une demande des entreprises pour leurs collaboratrices et collaborateurs, ce à quoi la Commune est sensible », a indiqué Leonardo Scapozza, vice-syndic et responsable des Routes et de la Mobilité.

Le réseau de la Région de Nyon compte actuellement 48 stations avec 300 vélos en libre-service (dont la moitié sont électriques). D'ici à la fin de l'année, il atteindra 50 stations, avec l'objectif de faciliter la connexion entre les zones périphériques et les gares régionales, mais également de relier les villages entre eux.

Après une période creuse entre 2020 et 2021, principalement due à l'arrêt des activités et au télétravail généralisé, l'utilisation des vélos en libre-service a retrouvé cette dernière année son élan d'avant-Covid. « Cette progression du réseau de la Région de Nyon est très positive. Nous souhaitons accroître encore davantage la visibilité des vélos en libre-service dans le district », a observé Céline Noguera, chief sales officer de PubliBike.

Offre spéciale pour découvrir les vélos en libre-service

En vue d'encourager la population à découvrir ce moyen pratique de se déplacer, un code promotionnel est proposé en partenariat avec PubliBike aux habitantes et habitants sur regiondenyon.ch/velos, auprès des communes membres et via l'app Guichet Mobile. Cette offre, encore disponible jusqu'au 30 juin, leur permet de bénéficier d'un rabais de 50% sur tous leurs



trajets en PubliBike (30 premières minutes de location), sans obligation de souscrire à un abonnement annuel.

CONTACTS PRESSE

- Région de Nyon : Daniela Nagy, responsable de la communication et du marketing, tél. 022 552 30 20, d.nagy@regiondenyon.ch
- Commune de Grens : Leonardo Scapozza, l.scapozza@grens.ch
- PubliBike: Céline Noguera, chief sales officer, tél. 076 446 60 47, celine.noguera@publibike.ch